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留星语

王家卫新片将开机

巩俐“改行”武林女掌门？

经纪人否认“伊哈”协议离婚，友人透露——

伊能静结局
会让所有人吃惊

“牵手门”事件后，伊能静和庾澄庆的婚
姻到底将如何走，众说纷纭。前天，台湾媒
体爆出两人已经协议离婚，哈林还将发表离
婚声明。记者前日分别致电哈林和伊能静
的经纪人，双双对此消息予以否认。前天，
记者联系到伊能静的一位友人，他表示元宵
节伊能静在北京和一帮朋友一起吃饭，心情
颇佳，并不像新闻里写的那样会为“两难选
择”而烦恼。他透露，在去日本之前，伊能静
的确已经坚定了要离婚，但北海道的沟通似
乎非常顺溜，有成功修补婚姻之势。席间，
伊能静则谈到，小孩需要完整的家，因此还
会一起带孩子出去玩。伊能静的经纪人也
证实，在日本的 7天里，“伊哈”同住一房，外
表看不出任何情绪，伊能静还帮哈林买衣
服、搭配服装。至于两人到底是合是分，这
位友人透露，伊能静表示结局会令所有人大
吃一惊。 潘昕

“她对男孩子好凶，我认识她的时候她都
很凶。”

张晋不担心太太蔡少芬遭“咸猪手”。
“经过时间的沉淀，就算是花瓶也会价值

连城。”
郑元畅用行动和作品为花瓶男正名。

“我进去以后几个男的看着我，他们也傻
了，拼命冲我挥手，我还以为他们要钱呢。”

姚晨自曝糗事，上学时曾犯迷糊误闯男
生浴室。

“我在家里是很活泼的，但在公众面前其
实我很拘谨。”

64岁的归亚蕾依然很害羞。
“还不是特别火，至少我觉得还不够火。”
刘谦说，上春晚后的火在他的意料之中。

“我答应大家，尽快尽力！”
刘德华承诺尽快当爸爸。

“小虎队是一个团体，少了谁都不能被称
为小虎队。”

陈志朋称，在小虎队重组有眉目前不会
再回应相关话题。

第二天一睁眼 眼泪就流了下来
本期《文化访谈录》节目中，今年央视春晚总

导演郎昆偕众主创人员及小沈阳等热门演员亮
相。因为“口误门”而备受关注的董卿首次谈起了

“口误”发生时的情景及这些天的所思所想。
口误发生时，董卿其实并没意识到，“我下

来的时候还挺美的，挺乐的，坐在那儿，和朱军
哈哈乐”。后来她“鬼使神差”地看了一下自己
的手机，发现已有几个朋友发短信对她说“没关
系，错了也没关系”之类的话。当时董卿就蒙掉
了，连忙问自己错哪里了，其中一人就告诉她事
情的原委，董卿的情绪马上就一落千丈。董卿
称，当时对这个口误并没有任何知觉，一点都不
知道。而当时已发现问题的朱军、白岩松、郎昆
则在现场跟众人达成一致意见，没有把这事告
诉董卿。这让董卿觉得挺感动的。

“第一是感伤。我是一个特别追求完美的
人，在这么一个重要的场合，出现了这么一个失
误，心里其实挺难过的。”董卿说，春晚结束之
后，大家都去参加庆功宴了，“我想晚会这么成
功，大伙都在拥抱、在举杯，在欢笑的时候，我一

个人悲悲戚戚的，特别不和谐，而且我也不想让
别人看到我那个样子。我一个人回去了，按惯
例给自己煮了速冻水饺，吃完了之后觉得心里
边很空，不好受，就在屋里转悠。我觉得好像应
该干点什么事，但又没什么事情可做，就去睡
了。第二天醒来，一睁开眼，眼泪就流下来了，
顺着我的脸颊，流进头发里，落到枕头上。”

整整两天没敢上网
事后董卿整整两天都没敢上网，“我也不

想，我也不敢，去听外头到底是怎么评价的”。
后来白岩松发了个短信给她，对她说：“我观察
了两天，绝大多数是正面的，理解的，你放心
吧！”这个时候，董卿心里的“石头”才最终落了
地，她赶紧上网看大家究竟都说了些什么，“我
觉得真的出乎我的意料，观众都这么理解和宽
容。这说明大家越来越成熟了”。

董卿最后用“感悟”二字来形容自己的感
想，“虽然说一年要做好几十台甚至上百台节
目，但越是精神高度集中的时候越要学会相对
放松，不要绷得太紧了”。

“屁精”是公开谩骂同性恋
前日下午，性学专家李银河发表了一篇名为

《赵本山的政治错误》的文章，该文章称，赵本山和
小沈阳逗乐了全国观众，但是却出现了错误。李
银河表示：“问题出在赵本山的一句台词上：不是
精辟，是屁精。很多人没听懂，屁精是民间对同性
恋的鄙称，可能源自对男同性恋某种性交方式的
暗示。在受众以亿计的春晚节目中竟出现如此粗
鄙的谩骂是不应该的。在媒体公开咒骂同性恋
绝对是政治错误，涉嫌歧视少数族群。”

赵本山回应：李银河误解了
记者第一时间连线了赵本山，他通过经纪人

表示，“屁精”一词在东北方言中指的是“马屁精”，

他并不知道李银河教授所指的含义，应该是李银

河误解了，并称李银河研究的东西太偏门。 照河

网友跟帖
扯淡吧，“屁精”是东北话里“马屁精”的简

称，居然和同性恋扯上了，不愧为性学专家啊。

辽宁铁岭网友
支持李银河，将一生的精力付诸性学研究

及维护同性恋正当权益的事业中。她的言论自

有她的科学依据！大家不能对一个心好的人如
此谩骂。 湖南网友

我觉得李银河也想搭老赵的顺风车出名，

不管真假，请不要拿中国话的多重语意较真

儿。 北京网友
现在《不差钱》火了，许多所谓的专家站了

出来，一副横眉冷对的样子，其实目的只有一

个，炒作自己罢了！ 上海杨浦网友
小品本来就是逗乐子的，我们看春节晚会

就是为了开心，如果按照李教授这样说的话，以

后小品、相声、歌舞杂技都可以统统不要了。

安徽网友
我以前是很尊敬李老师的，但这次李老师

真的是没事找骂了。 广州网友

前日，记者获悉，叶伟信和甄子丹合作
的《叶问 2》正在筹备中，而王家卫筹备了几
年的《一代宗师叶问》目前也正在紧张筹备
中，并计划于6月正式开机。叶问的儿子叶
准在接受采访时透露，王家卫版的《一代
宗师叶问》已经确认在今年 6 月开机。据
称，王家卫打算起用巩俐为女主角，并且
巩俐这次扮演的不是叶问的妻子，而扮演
佛山一武术门派的女掌门。在王家卫版
的《一代宗师叶问》中，将不会出现叶问的
妻子这一角色。如果消息确实，这将是巩
俐从影以来首次以“打女”的形象出现在
大家面前。对于甄子丹和梁朝伟究竟谁
更适合演叶问，叶准的回答颇有点耍太极
的味道：“当然是我演最合适了。” 吴轶凡

2009年央视春晚赵本山以小品《不差钱》夺得了
一等奖，而其喜欢男扮女装的徒弟小沈阳，因打着

“娘娘腔”，逗乐全国观众，也跟着走红了。但是，赵
本山在春晚说了一句“不是精辟，是屁精”的台词却
引来了争议，性学专家李银河在自己的博客上称，屁
精是民间对同性恋的鄙称，赵本山在春晚出现“粗鄙
的谩骂是不应该的”，应该道歉。

性学专家李银河性学专家李银河

赵本山：
“屁精”在东北
话里是马屁精
的意思。

10多天前的央视春晚上，董卿那句“马先生的儿子马季”的口误，让她在一夜间成了热
门人物。近日播出的由马东主持的央视《文化访谈录》节目中，董卿首次公开谈春晚“口误
门”，并用“感伤”、“感动”、“感悟”三个词概括了这些天的心路历程。而在央视元宵晚会上，
当董卿说到马东为晚会创作的节目时，刻意在“马先生的儿子”后面拖长了音，并且加重了
音调才接着说出后面的“马东”二字，引来观众会心一笑。之后登台的马东也略带调侃地
说：“为了我们爷儿俩的这名字呀，董卿连年都没过好，辛苦了！”这一唱一和，也算是巧妙地
给观众道了个歉。

在全民论魔的背景下，揭秘刘谦魔术一再
成为热门话题。前日，江苏魔术俱乐部的方振
勇揭秘刘谦魔术，称董卿绝对是托儿。

刘谦在各大晚会上表演的神奇魔术令观众
拍案惊奇，方振勇却表示，像皮筋分离、变钱币
等魔术，对专业人士来说，并不困难，只是每个
人的处理方式会有所不同。“刘谦可能在每个鸡
蛋里都放了戒指，也可能都不放，但是如果没有
董卿的配合，这个魔术很难完成，因此可以说，
董卿被叫做托儿其实不冤。”方振勇说，大家猜
来猜去倒无伤大雅，“因为魔术的本质就是为了
让观众开动脑筋，启发智慧。”

对于刘谦在央视元宵晚会上的惊艳表
现——搭档董卿首先在画有不同图案的卡片

中选择一张，让刘谦来猜，于是刘谦隔空让密封
在玻璃箱中的水滴自己流动起来，最后形成了
董卿选择的那个图案！方振勇表示，刘谦很可
能事先在纸片上，用某种化学药水涂抹出图形，
药水遇到墨水时发生化学反应，于是纸片上出
现了神奇的图案。他还介绍说，近景魔术是一
种近距离表演，可以说是在观众眼皮子底下做
动作，靠的就是魔术师手上的真功夫。中国传
统民间戏法中有很多这种近景魔术，典型的就
是“剑、丹、豆、环”四大类绝活，像“八仙过海”
(8枚钱币在两只手上蹦来遁去)、“仙人摘豆”(5
颗豆子在两个碗里转来转去)、“六连环”等都是
这四大类绝活里的表演项目。

综合

相关链接 江苏魔术师：董卿绝对是托儿

“屁精”侮辱同性恋？
赵本山回应:李银河误解了


